

校長室だより

第16号



平成30年2月13日

津市立榊原小学校

本年度最後の授業参観に来ていただき、ありがとうございました。

寒さ厳しい中にも陽ざしに明るさが増してきた節分の2月3日（土）には、残念ながら4年生はインフルエンザのために学年閉鎖をしましたが、本年度最後の授業参観を行いました。たくさんの保護者や地域の皆様方にご来校をいただき、1年生は国語「たぬきの糸車」、2年生は生活科「動くおもちゃ」、3年生は音楽科の「山のポルカ」、5年生は英語科「What



would you like?」を観ていただきました。6年生は、親子給食の後、PTA活動として親子で素敵なフォトフレームをつくりました。親子で楽しいひと時を過ごすことができました。6年生は、3月16日（金）の卒業式まで約1ヶ月、卒業までのカウントダウンが始まってい



ます。毎日の学校生活を、一日一日と中身の濃い日にして、残り少ないこの榊原小学校での生活を思いっきり楽しんでほしいと思います。

6年 薬物乱用防止教室 1/16



三重県警から来ていただき、「薬物とは?」「断り方」など、薬物について学習しました!



熱心に話を聞き、自分の考えを発表しました。

はじめは榊原の子同士かたまっていたが時間がたつにつれ、打ち解ける姿をみて安心しました。これからも仲間としてつながっていってくれるでしょう。

6年 栗葉小との交流 2/8

今年度、3回目の6年生の交流を行いました。



給食カルタ会 1/26

1月24日～30日は全国学校給食週間でした。榊原小学校では、「かるたを通して、楽しみながら給食や食にかんする知識を深める」ことを目的として、全校（縦割りの班対抗）で給食カルタ大会を行いました。

高学年の児童がリードし、全校児童で盛り上がりたのしい時間を過ごしました。少人数の榊原の素敵な一コマでした。



1月に行われた久居西校区の人権フェスティバルに出品し、表彰された高学年の児童の作品です。
どの作品もあったかい榊原の子どもらしい素敵な作品です。

